## Liebfrauen:

"Und es geschah..."

Kinderchristmette mit Krippenspiel für die Kinder und ihre Familien, Heiligabend 15:30 Uhr

Von Mathias Berger 15. Nov. 2024



## **Untertitel**

"Und es geschah..."

Weihnachten zieht uns in den Bann.

Wir stehen vor der Krippe mit dem lächelnden Kind.

Wir hören die Weihnachtsbotschaft - vielleicht mit ganz neuen Ohren.

Wir kommen zusammen, um diese Zeit miteinander zu feiern.

Es ist schöne Zeit, vor allem auch für die Kinder; für manche unter uns ist es aber auch garnicht so leicht, weil sie allein sind oder ein lieber Mensch so sehr fehlt.

Die Liebfrauengemeinde lädt zur Kinderchristmette mit Krippenspiel

für Familien mit (kleineren) Kindern .

Gut, dass wir Weinachten miteinander feiern!